

Un juge chilien décide de traduire en justice 7 ex militaires de la dictature



Santiago du Chili, 25 juillet (RHC-PL)- Le juge chilien, Mario Carroza a décidé de traduire en justice , comme auteurs d'homicide qualifié 6 ex militaires de la dictature d'Augusto Pinochet et un septième en qualité de complice.

Il s'agit de l'Affaire des Brûlés , lors de laquelle deux jeunes: Carmen Gloria Quintana et le photographe Rodrigo Rojas De Negri, le 2 juillet 1986, ont été aspergés d'essence et brûlés vifs lors d'une manifestation contre le régime de Pinochet.

Rodrigo Rojas est mort 96 heures après et Carmen a pu survivre malgré qu'elle ait eu 62% de son corps brûlé , fait qui encore commotionne la société.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63788-un-juge-chilien-decide-de-traduire-en-justice-7-ex-militaires-de-la-dictature>



Radio Habana Cuba